
Leggi

Dal Vangelo secondo Matteo (5,17-19) 
In quel tempo, Gesù disse ai suoi discepoli: 
«Non crediate che io sia venuto ad abolire la
Legge o i Profeti; non sono venuto ad abolire,
ma a dare pieno compimento. In verità io vi
dico: finché non siano passati il cielo e la terra,
non passerà un solo iota o un solo trattino della
Legge, senza che tutto sia avvenuto. Chi
dunque trasgredirà uno solo di questi minimi
precetti e insegnerà agli altri a fare altrettanto,
sarà considerato minimo nel regno dei cieli.
Chi invece li osserverà e li insegnerà, sarà
considerato grande nel regno dei cieli».
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Siamo assuefatti dalla monotonia della vita, dall’egoismo dell’amor proprio
e diventiamo sempre più ciechi di fronte alle disparità. Ma Gesù irrompe
come un vento nuovo, come una freschezza di vitalità: dopo essersi
arrampicato sul Monte e aver consegnato le Beatitudini, dopo aver
insegnato la preziosità di ciascuno, come sale della terra e luce per il
mondo, raggiunge un climax di amore gratuito. Egli non vuole abolire una
legge impregnata di storia, di tradizione, di identità, ma la compie. Si può
dire che Egli la riempia di un nuovo significato e si fregi di esserne il
significante. Per Gesù, la Legge diviene uno strumento che aiuta l’uomo ad
elevarsi nella concordia sociale, nella promozione del rispetto. Quello iod –
che scritta è poco più di un trattino nell’alfabeto ebraico – carica l’esistenza
dell’uomo di amore ineffabile, di brezza leggera. Fonematizzandolo, lo iod
impreziosisce di personalità ogni singolo lemma, ogni singola parola.
Dunque, la Legge, per il Cristo, deve essere interiorizzata, accolta
nell’intimo, permettendo così all’uomo di accettarsi e di accettare l’altro
fuori di sé, per amarsi e amare Dio: la Legge non è una gabbia evangelica,
una coercizione morale, un imperat, bensì il metro per una giustizia
sovrabbondante ed il ponte per la convivenza tra ebrei convertiti e le genti
convertite, tra noi Chiesa e l’altro in cerca di senso. 
+ E tu, cosa credi sia venuto a fare Gesù: una rivolta, una religione nuova,
una distruzione del tuo tutto, oppure una rivoluzione interiore?

Chi insegnerà e osserverà i precetti, 

sarà considerato grande nel regno dei cieli

Medita

Agisci

Prega
Spirito di Verità, 
inebria il mio cuore di quell’Amen, 
sciogli le catene della menzogna sociale che
nidificano sempre più la mia mente 
e dammi discernimento del vero 
per avvicinarmi alla tua Parola 
che è solo Amore puro per me.

Pratichiamo la giustizia della
sovrabbondanza: in questa Quaresima,
sprònati ad essere più giusto con te stesso e
allenta la presa dalla frenesia della
quotidianità, dandoti tempo e donando il
tuo tempo a chi ti è più prossimo, più vicino. Lectio di Mattia Lodovici


